

12/03/2015

## **Fiscal Regional Metropolitano Sur realizó visita protocolar al nuevo Presidente de la Corte de Apelaciones de San Miguel**

El Fiscal Regional Metropolitano Sur, Raúl Guzmán, realizó este jueves una visita protocolar al nuevo Presidente de la Ilustrísima Corte de Apelaciones de San Miguel, Ministro Diego Simpertigue, quien recientemente asumió el cargo para el periodo del año en curso.

La reunión se realizó en dependencias del Tribunal de Alzada, donde ambas autoridades compartieron apreciaciones acerca del funcionamiento del sistema procesal penal.

Cabe destacar que el Fiscal Regional, fue acompañado por su Jefe de Asesoría Jurídica, Marcos Pasten.

